
der BundesrätInnen Stefan Zaggi, 

Genossinnen und Genossen 

an den Bundesminister für Inneres 

Anfrage 

betreffend Verletzungen Polizeibeamte in Tirol 

Am 2. März 2019 schrieb die Kronen Zeitung ,,2018 wurden 221 Beamte im Dienst verletzt I Tirols 
Polizisten leben gefährlich" Eine Bilanz in der Kronen Zeitung zeigt, dass seit 2015 in Tirol 848 Beamte 
im Dienst verletzt wurden und davon 372 durch Übergriffe. 

Um zu diesem wichtigen Thema betreffend die Gesundheit und den Schutz unserer Polizistinnen und 
Polizisten auch offizielles Zahlenmaterial zu erhalten, soll diese Anfrage einen Vergleich zwischen 
Gesamtösterreich und dem Bundesland Tirol als Ergebnis bringen. 

Ebenso wichtig ist in diesem Zusammenhang zu analysieren, ob diese Verletzungen vermeidbar wären, 
beispielsweise durch Verbesserung der Ausrüstung für die Polizei. 

Die unterfertigten BundesrätInnen stellen daher nachstehende 

Anfrage: 

Bitte die Beantwortung jeweils für Österreich gesamt und das Bundesland Tirol aufgegliedert: 

1. Welche Verletzungen erlitten die Polizeibeamten im Dienst ohne Fremdeinwirkung? 

2. Welche Verletzungen erlitten die Polizeibeamten im Dienst durch Fremdeinwirkungen? 

3. Wie konnte es zu solchen Verletzungen im Dienst ohne Fremdeinwirkung kommen? 

4. Wie konnte es zu solchen Verletzungen im Dienst durch Fremdeinwirkung kommen? 

5. Was wird unternommen, dass Verletzungen im Dienst ohne Fremdeinwirkung reduziert bzw. nicht 
mehr vorkommen werden? 

6. Was wird unternommen, dass Verletzungen im Dienst durch Fremdeinwirkung reduziert bzw. nicht 
mehr vorkommen werden? 

7. Auf welche Szenarien werden Polizeibeamte zu ihrem ausgebildet? 

8. Sind Verletzungen durch fehlende Schutzausrüstungen entstanden? 

9. Wird in die Schutzausrüstung der Polizeibeamten investiert? 
Wenn ja, in welche Ausrüstungsgegenstände? 

10. Wie viel Geld wird in Ausrüstung investiert? 

11. Wie viele Polizeibeamte sind in Tirol im Einsatz? 

12. Wie viele Polizeibeamte sind in Ausbildung und für Tirol vorgesehen? 

13. In welchem Zeitraum kommen Polizeibeamte dazu? 

14. Ist eine Erhöhung dieser Zahl geplant? 
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